
二宮町まちづくり評価委員会 

●まちづくり評価全体 

①各委員からの意見 

・全体的に政策や施策が総花的になっている。選択と集中をして効果をあげる必要がある。 

・行政は町民力を発揮できるコミュニケーションを保持する必要がある。 

・町単独では限界にきていることがわかった。広域行政の重要性を理解した。 

・合併や広域行政になった時に、自分たちの地域の力、町民力が弱いと捨てられてしまう。現状として

町民力をつける必要がある。 

・住んでいる人達ひとりひとりのモチベーションを強くしていく。それが町をつくる力となる。幸せを

実感できるまちづくりが中途半端なのでしっかり行っていく必要がある。 

・物事の移り変わりに対応する力も必要となる。 

・町民全体の意見は、アンケートなどになるが、アンケートは総花的になる。合意形成として必要であ

るが、選択と集中を始めてもらうきっかけになれば良い。 

・広域行政は重要、住む場所と職場などを上手く作る必要がある。近隣市町村と基盤整備の棲み分けを

して広域行政を行っていく必要があると感じた。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


